



Nota de prensa



CNE INICIA DESARROLLO DEL CRONOGRAMA ELECTORAL 2025

Tegucigalpa, 1 de agosto de 2022.- El Consejo Nacional Electoral (CNE) inició el desarrollo del cronograma electoral para las primarias de 2025 mediante un taller de trabajo interno, el cual se orienta a regular las próximas elecciones y a cumplir con la Ley Electoral.

Tras una de las elecciones más confiables y transparentes en la historia democrática de Honduras, el CNE inició la ruta de trabajo electoral para mantener estos resultados, con el fin de cumplir con su mandato constitucional y con el ambiente de confianza que prevalece tras las votaciones de 2021.

El Consejero Presidente del CNE, Kelvin Aguirre, expresó: “El cronograma electoral constituye uno de los requisitos principales para asegurar unas elecciones confiables y transparentes. Con este trabajo también reforzamos el ambiente de confianza que existe en la labor del CNE, ya que nuestro compromiso es seguir cumpliendo con las expectativas de la sociedad”.

Durante la jornada se destacó que el cronograma electoral debe integrar acciones en favor de la inclusión política, la formación cívica, el reforzamiento del enfoque de género, medidas a prevenir la violencia electoral, entre otras recomendaciones de los observadores electorales internacionales para que el proceso electoral siga afianzando el Estado de Derecho y la democracia.

“No podemos retroceder en los logros alcanzados y el CNE cumplió con un proceso electoral de calidad en la última elección. Por eso estamos trabajando desde ahora con el personal del Consejo, ya que la precisión de las actividades electorales facilitará el que sigamos avanzando en la construcción democrática y en el cumplimiento de la Ley Electoral, integrando también las recomendaciones internacionales para que nuestros procesos electorales sigan madurando”, manifestó Kelvin Aguirre.

Finalmente, durante el taller se destacó el apoyo recibido del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la cooperación internacional y la sociedad civil, quienes fueron aliados estratégicos en el desarrollo de las elecciones 2021, como en los resultados positivos alcanzados.